



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

### **Proyecto de Resolución**

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

### **Resuelve**

Declarar de Interés Legislativo la 6° Edición de la muestra Expo-Daireaux, Agrodinámica, Ganadera y Comercial 2.012, que se realizará el 18, 19 y 20 de mayo de 2012 en el predio del Aeródromo Municipal ubicado en el kilómetro 78 de la Ruta Provincial N° 65 de ese Distrito siendo la única exposición dinámica a cielo abierto del centro oeste de la Provincia de Buenos Aires que refleja el potencial económico de la región y conjuga temáticas vinculadas al campo y al comercio zonal.

ALDO LUIS MENSJ  
Diputado  
Bloque U.C.R.  
H. Cámara de Diputados



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados



## Fundamentos

"Expo Daireaux" es una exposición anual donde confluyen aspectos relacionados con el campo y el comercio zonal. La muestra permite conocer el potencial económico de la región, actualizarse, aprender, compartir conocimientos y hacer contactos.

Organizada por la Municipalidad y el grupo Productores En Cambio (PEC), desde el año 2.006 concita anualmente la atención de los habitantes del lugar y la zona.

Aportes, innovaciones y propuestas tecnológicas se difunden para capacitar y captar fundamentalmente la atención del hombre de campo dado que el agro representa la fuerza productiva más importante del Partido. La muestra constituye una demostración cabal de la articulación de esfuerzos e intereses, provenientes de las esferas pública y privada, en beneficio del conjunto.

Una vez más el evento se constituirá en un espacio práctico y atractivo para los productores deseosos de intercambiar experiencias, adquirir nuevos conocimientos sobre cultivos, técnicas agronómicas, funcionamiento de maquinarias y muchas otras temáticas vinculadas al sector.

Al igual que en años anteriores, la Expo-Daireaux se desarrollará en el predio ubicado en el Kilómetro 78 de la ruta 65. Se abordarán dinámicas de pulverización, cosecha y siembra, se desarrollarán charlas técnicas y comerciales y los habituales remates y juras de animales, que la convierten en la única exposición dinámica, a cielo abierto, del centro oeste de la Provincia de Buenos Aires.

Justo es mencionar que en los últimos años es notable el cambio de perfil, más profesionalizado y ligado al mundo de los negocios de buena parte de los actores responsables del sector agroganadero. No hay dudas que en términos generales existe otra mentalidad en la lógica productiva.

Las autoridades municipales han señalado que están trabajando en la adhesión de sponsors locales, provinciales y nacionales. Las actividades previstas incluyen la elección de la reina, el sorteo de un auto 0 Km. y la presentación de espectáculos musicales.

Sr. Presidente: El campo o más precisamente las exportaciones agropecuarias han sido sostén de la economía argentina. Los actores sociales que en él intervienen son clave para entender muchos de los rasgos de nuestro país y de los bonaerenses. En el caso de la Provincia de Buenos Aires tiene un rol preponderante en las economías regionales.

La muestra Expo-Daireaux es ejemplo de integración, fortaleza y crecimiento. En los dos últimos años fue sucesivamente visitada por más de 40.000 personas. Es un evento para apoyar y celebrar, por lo que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

ALDO LUIS MENSIL  
Diputado  
Bloque U.C.R.  
H. Cámara de Diputados Pcia. Bs. A.